

Randonnée pédestre du lundi de Pâques...



Sportifs et moins sportifs ... Venez vous joindre à nous... en famille, entre amis ... et participer à cette manifestation en soutien aux malades atteints de maladies du sang !!!

De plus, la commune de Savigny est très étendue et vallonnée. Ces différents circuits tracés à travers le village et la campagne savignoise, offrent une vue magnifique sur les monts du lyonnais. Une belle journée à la campagne en perspective !!!

Pour toutes informations complémentaires, contactez-nous.

Solution des mots croisés de décembre

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	
E	M	B	A	U	C	H	O	I	R	
N	O	R	D		B	O	I	R	E	
G	L	A	N	D		R	E	I	N	
L	O	I		I	O	R		S	E	
U	S	N	E	E		I	D	E		
E	S	T		O	U	R	B	I	E	S
M	E	R		Z	E	L	E		U	
E			U	N	E		E	P	A	R
N	A	S	A		D		P	I	E	
T	U	T	O		I	E	M	E	N	T

Lundi 13 avril 2009... 18ème édition

de la **MARCHE DE PÂQUES**, organisée par L'APEL de l'Ecole Saint-Martin de SAVIGNY (Rhône) pour « **GUILLAUME ESPOIR** » et le Don de Moelle Osseuse

Comme tous les ans, 5 circuits sont proposés pour cette manifestation qui se veut sportive et conviviale : **5 - 11 - 18 - 21 et 28 kms**

Pour ce qui est des 5kms, le circuit est accessible à tous, ainsi qu'aux poussettes. Tous les circuits comportent un ou plusieurs relais, avec collation et boissons ...

L'AGENDA DE L'ASSOCIATION

- ♥ Assemblée Générale de la Coordination France Moelle Esprit à Lyon, le samedi 14 Mars
- ♥ Après-midi Théâtre « ON CHOISIT PAS SES VACANCES » à Sathonay-Village, le dimanche 15 Mars
- ♥ Journées « MON SANG POUR LES AUTRES » Palais du Commerce à Lyon, les 18 - 19 - 20 & 21 Mars
- ♥ Soirée d'information sur le Don de Moelle Osseuse, à Villeneuve-de-Marc (Isère), le 27 Mars
- ♥ Randonnée pédestre à Savigny (Rhône), le lundi 13 Avril
- ♥ Assemblée Générale « GUILLAUME ESPOIR » à Sathonay-Village, le samedi 16 Mai
- ♥ « LA VILLAGEOISE » (Courses et Marche) à Sathonay-Village, le dimanche 14 Juin

Vous avez des remarques, commentaires ou suggestions sur "GUILLAUME ESPOIR INFOS"

Vous avez des questions sur le don et la greffe de moelle osseuse ...

N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse ci-dessous, par téléphone ou sur Internet : gespoir@gespoir.com

Bulletin édité par l'association "GUILLAUME ESPOIR" 2, chemin de Chazelles 69230 St-Genis-Laval - Tél. 04 78 56 11 08
 Rédaction & Conception : Françoise BONY - Lucienne COPERET - Geneviève DEFLEUR - Béatrix FOURCADE
 Directeur de Publication : Georges BONY - Impression : www.rapid-flyer.com



GUILLAUME ESPOIR

Infos

Site Internet: www.gespoir.com

E-mail: gespoir@gespoir.com

Numéro 51

Mars 2009

Le Père Noël à l'hôpital ...

Nous savons combien il est dur de passer la période des Fêtes de fin d'année à l'hôpital... mais en secteur protégé, comme l'hématologie, c'est peut-être encore plus difficile qu'ailleurs ! Le nombre des visiteurs est limité à deux par jour... les malades ayant peu ou pas de défenses immunitaires, les règles d'hygiène sont strictes et avant d'accéder dans les chambres, les visiteurs doivent en plus, revêtir, blouse, masque, bonnet et sur chaussures ...

Aussi le lundi 22 décembre, le Père Noël de « GUILLAUME ESPOIR » a-t-il fait le déplacement jusqu'à l'hôpital Edouard Herriot de Lyon, afin d'apporter à l'approche de Noël, une petite note festive et conviviale...

Dès le milieu de la matinée, nous nous installons près de l'hôpital de jour ...

Du côté de GE, chacun ou plutôt chacune, a mis la main à la pâte, afin d'offrir pour cette petite collation, des gâteaux faits « maison »...

Un grand merci à toutes nos pâtisseries : Geneviève, Jocelyne, Lilette, Maryse et Françoise ...

La nappe de fête est dressée, les pâtisseries salées et sucrées garnissent la grande table, le tout est accompagné de jus de fruits, boissons à bulles, café, thé, sans oublier les chocolats ...

Un panier rempli de papillotes sous le bras, bonnet de « Mère » Noël sur la tête, Maryse, Geneviève et Lilette vont faire un tour à l'hôpital de jour, afin d'inviter les malades et les familles présents en consultation, afin qu'ils nous rendent visite, dès que leur rendez-vous sera terminé.

Petit à petit des personnes viennent se joindre à nous.

L'atmosphère est à la convivialité et

peu à peu la salle se remplit. Le personnel soignant, les médecins sont également invités à nous rejoindre. Certains sont surpris et aussi contents de retrouver parmi nous, des malades qu'ils ont suivis pendant plusieurs mois, voire plusieurs années dans leur unité ... les discussions vont bon train et cette ambiance conviviale et chaleureuse, nous emplit de joie.

Cette petite rencontre festive c'est bien sûr très bien, mais cela ne nous fait pas oublier les malades qui eux, seront « bloqués » dans leur chambre pour Noël et/ou pour le 1er janvier. Nous voulons leur apporter une petite pensée de l'extérieur et leur dire également, que nous pensons à eux.

Sachant que tout ce qui est remis aux malades en secteur protégé, doit être plus ou moins « stérilisé », le petit cadeau sympa qui fera plaisir à tous, n'est pas toujours facile à trouver.

Mais chez GUILLAUME ESPOIR, les idées ne manquent pas !.. cette année tous les malades ont reçu, par l'intermédiaire du personnel soignant : un cadre photo ou un porte-clés numérique.

FB.

Sommaire

• LE PÈRE NOËL À L'HÔPITAL	1
• LES ACTIONS LUMIGNONS	2
• APRÈS-MIDI THÉÂTRE	3
• LES MARCHÉS DE NOËL	4/5
• JOURNÉES D'INFORMATION	6
• NOËL, EN JANVIER ...	6/7
• RANDONNÉE DE PÂQUES	8

Les actions de novembre et les lumignons de l'espoir

Le samedi 25 octobre, nous étions dans le Beaujolais, à Dareizé, près de Tarare, afin de « *grappiller* » tous ensemble les grappes restant sur les ceps, à l'issue des vendanges et pouvoir ainsi réaliser ces fameux pots de Grappillette (confiture de raisin) vendus au profit de 2 associations : DR CLOWN & GUILLAUME ESPOIR ... Une belle opération, pleine de générosité et de convivialité !

Un petit mois plus tard, le samedi 22 novembre, direction Tarare pour la Foire de St-André, sur le stand du Beaujolais Gourmand : un peu plus de 3000 pots de Grappillette ont été réalisés ...les ventes peuvent commencer !!!

Un temps froid et une température négative nous attendent, entrecoupée de flocons de neige, dès la fin de la matinée... il ne fait donc pas chaud, mais les amateurs de produits du terroir sont au rendez-vous, afin déguster tout d'abord, la fameuse Tarandouille (spécialité de Tarare), différents produits fermiers : fromages, confitures, miels, sans oublier, le Beaujolais ... qui garnissent les étals et aussi acheter La Grappillette, notre délicieuse gelée de raisins.

La fin de matinée, voit comme toutes les années, le défilé des différentes Confréries, revêtues de somptueux costumes aux couleurs chatoyantes, aux toques et chapeaux ornés de ru-

bans et de plumes... et par cette froidure, il vaut mieux être bien couvert !!!

Sur le stand du Beaujolais-Gourmand, tout le monde s'active. La Tarandouille est cuite de façon traditionnelle, aux gènes et dans le Beaujolais, sous les yeux des passants et avec ce temps, on déguste avec plaisir ! ... Pour GE, Véronique & Patrick, Françoise, & Georges se relaient, proposent des pots de Grappillette et font déguster de fines tranches de pain, recouvertes d'une cuillérée de gelée parfumée ...

Le lendemain dimanche, nous restons dans le Beaujolais, puisque « GUILLAUME ESPOIR » tient un stand de vente de lumignons chez Corinne et Bruno Debourg du Domaine de la Revol à Dareizé ...mais là nous sommes au chaud... heureusement, car cette nuit il a fortement gelé et dès le petit matin, le thermomètre affiche une température de -7°C....

ERROR: undefinedresource
OFFENDING COMMAND: findresource

STACK:

/0
/CSA
/0